

※ 学校ホームページには、本学校だよりも掲載（カラー）しています。その他、日頃の活動の様子もブログに掲載していますので、下のQRコードか、検索：油井小中から御覧ください。



早いもので、2026年が明けて1月が経ちます。

短い3学期ですが、年度の締めくくりという先を見通してお知らせいたします。

① 令和7年度卒業式について

今年度は小学校のみです。体育館が溢れると困りますが、多くの御臨席をお待ち申し上げます。

卒業生…小学校 さん

期日：令和8年3月24日（火）9:30から開式

② 令和8年度油井小中学校入学式について

来年度は、小中学校の合同入学式です。

小学校<3人>： さん、 さん、 さん

中学校<1人>： さん

期日：令和8年4月8日（水）10:30から開式

先月号でお知らせいたしましたとおり、春休みが4月7日までとなりました。始業式終了後、例年より30分遅らせて開式といたします。

皆様と令和8年度をお祝いとともに勢い付けましょう。

③ 転入生について

令和8年度4月から、「にほんのさと かけらま留学」制度により、1人の転入生を迎えます。住宅は、油井集落です。

9月に体験入学を行い、自然や生き物とふれ合うことを熱望して止まない児童です。よろしくお願ひします。

新6年生： さん

↓ ↓

令和8年度学校の児童生徒数（R8.1月現在）

令和7年度…小学校6人（学級数3）、中学校3人（学級数1） 計 9人

令和8年度…小学校9人（学級数3）、中学校4人（学級数2） 計 13人

中学校職員2増（予定）

また、2月・3月で体験入学の申込みが2件あり、状況次第では、2・3人の受入の可能性もあります。急増感がございますが、またとない機会かもしれません。区長さんたちとも慎重に判断してまいります。

まず、小学6年生の卒業への道筋を形づくること、進級に向けて磨き残しを減らすこと、新年度に向けて新しい仲間が安心して生活できることを念頭において、教育活動を進めてまいりたいと思います。3学期も、どうぞよろしくお願ひいたします。

研究公開のお知らせ

県教育委員会指定「へき地・小規模校教育」研究協力校としての研究公開を開催します。



【学校教育目標】

ひとり歩きする児童生徒の育成

【研究テーマ】

へき地・小規模だからできる教育の発信

【日時】 令和8年2月3日（火）13時20分から16時45分

先生たちを対象にした研究公開ですが、保護者や校区の皆様の参加も大歓迎です。

＜オープニング＞

子どもの島口昭和歌唱

＜前半＞

オンライン授業、児童生徒のドラゴンフルーツ栽培・児童生徒会活動の発表（各20分ずつ）

＜後半＞

学校からの研究発表と質問コーナー
仰々しく堅いイメージではありますが、特に、前半は、日頃の子どもたちの授業や様子の内容になっていますので、油井っ子の発表ぶりを御参観いただければと思います。約60人くらいの会を予想しています。

「研究指定を受けたり、研究公開を行ったりすると大変」という思いになりますが、「へき地・小規模校教育」がテーマであるなら、本校の日常をそのまま発信することで足りると思いました。

本校職員は、「日常」を大切に！「少人数だからできること」を増やそう！という思いで、子どもたちと向き合っている姿があります。

大・中規模の学校を基本に考えるのではなく、小規模校だからこそその要素を見落とさないために、今回の研究を通して小規模校のよさを再確認できるのではと考えました。

大島地区は、小規模校の割合が高いため、少人数の機動力を生かした教育活動、臨機応変に対応できる場面など学校教育の基盤となる「少人数教育」を見つめる機会となれば幸いです。

先般の「教育委員会との懇談会」でも学校存続の課題が中心話題になりました。学校存続という校区の願いにもつながる研究公開となれば更に幸いです。こんな思いで行う研究公開です。

【保護者の皆様へ：下校について】

子どもたちの発表が終わるのが、15時15分です。そのまま体育館で下校となります。油井公園の駐車場が参加者の車で埋まっているかもしれません。

お迎えは、状況にもよりますが、体育館側のスペース等を利用して、体育館付近でお子さんと合流できるようにお願いします。

※ 職員は、次の準備にかかっていますので、よろしくお願ひします。

【2月の主な行事】

日	曜	行事等	2月の土曜授業：
3	火	「へき地・小規模校教育」研究公開（午後）	実施なし
4	水	移動巡回図書「かけはし号」来校（18日）	
5	木	ALT来校	
10	火	SC来校日：午後	
11	水	建国記念の日	
13	金	授業参観・学校保健委員会・学級PTA 第3回学校評議員会（18:30）	※ 御出席をお願いします。
17	火	古仁屋高校出前授業（理科）・児童総会	
18	水	学年末テスト（中学校）～20日 SC来校日：午後（今年度最後です。）	
23	月	天皇誕生日	

小学校3校集合学習 in 篠川小 1/22(木)



年3回の合同学習を行っています。今年度は、今回で最後でした。集合写真を見ると、3校合同とは言え、人数が少しずつ減っているようです。だからこそ、複数で学び合うこの機会が重要になってきているのだと思います。

気にも知れてきた関係性を令和8年度につなげていきましょう。いつも連携を密にして、円滑な合同学習になるように準備に励んできた職員にも感謝です。

6年生は、中学校にこの交流学習を生かしてほしいと思います。

【3月の土曜授業「中止」について】

途中転入等で中学3年生がいることを想定し、卒業式を中学校の実施日で考えてきました。そのため、当初、3月7日（土）に土曜授業を予定していましたが、小学校のみの卒業式となり、土曜授業の趣旨が生かされないことを踏まえ、「中止」といたします。御理解の程、よろしくお願ひします。